

Moragues afirma que el trasvase desde Cullera ya podría funcionar a «plena capacidad»

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Levante-EMV, Valencia

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ), Juan José Moragues, ha afirmado que a final de año estarán en marcha las obras de todos los tramos del trasvase Júcar-Vinalopó, desde su nueva toma en el Azud de la Marquesa, en Cullera.

En una visita a Elx, Moragues ha explicado que en la actualidad se acometen tres de los cinco tramos nuevos desde la toma de Cullera hasta la conexión con la parte del trasvase inicial.

El presidente de la CHJ ha lamentado no haber tenido esta infraestructura antes dado que en el reciente episodio de lluvias torrenciales se podrían haber aprovechado algunas de las escorrentías. Según recordó, en estos momentos a la desembocadura del Júcar llegan unos 20 metros cúbicos por segundo, «por lo que si se tuviera el trasvase desde Azud de la Marquesa se estaría bombeando todos los días la capacidad máxima del trasvase».

Moragues espera que las obras de los otros dos tramos que quedan por ejecutar, el a y el b, puedan comenzar este mes, una vez que se hagan las expropiaciones oportunas, con el fin de alcanzar el objetivo de que «finalizar este año con todos los tramos en marcha».

Moragues anunció ayer también que el Ministerio de Medio Ambiente destinará más de 5 millones de euros a la regeneración integral del pantano de Elx, que prevé reparara esta infraestructura que data del siglo XVI y reforestar su entorno.

Ligera recuperación

En la última semana, los embalses de la cuenca del Júcar han ganado 1,56 hm³, lo que evidencia que los embalses de cabecera siguen afectados por la sequía.